
ich brauche mal euren Rat

Beitrag von „Pieks“ vom 20. April 2018, 14:22

Das praktische an der Dessau ist, dass sie auch gerne völlig gleichwertig aus unteren Areolen 
blüht, selbst aus unterirdischen.

Hier mal zwei Bilder von gerade eben, ich hoffe, Du kannst es erkennen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5650-ich-brauche-mal-euren-
rat/&postID=45849#post45849
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